

“Lo que Pohlhammer hizo está mal”

Aseguran que están calificados para cumplir con esta función y que el hecho protagonizado por el poeta “merece ser multado”

“Yo creo que tal vez este caballero anda buscando publicidad”, dice Rodrigo Cordero, uno de los salvavidas implicados en el supuesto ‘simulacro de Pohlhammer’, luego de que el poeta declara a este medio que los salvavidas “eran malos y lentos”, y que la polémica en que se ha visto envuelto es producto de la ficción.

Ellos, con un dejo de molestia vuelven a repetir que el escritor se identificó como periodista y que incluso los amenazó diciendo que era amigo de concejales y autoridades de la región.

Cabe recordar que Erick Pohlhammer fue multado por la autoridad marítima y citado al juzgado de Policía Local de Viña del Mar, acusado de fingir que se ahogaba mientras se bañaba en el 5º sector de Reñaca.

Sin embargo, lo que más les preocupa es que “él nos está cuestionando

nuestra labor en la playa, siendo que nosotros estamos calificados por las autoridades respectivas. Nuestra labor como salvavidas nos obliga a ir al rescate ante cualquier eventualidad. Nosotros vimos su cabeza y que lo arrastraba la ola, al estar muy cerca de las rocas nos lanzamos en su ayuda”, recalca Cordero y Miguel Salas, quien fue el primero en ir a socorrerlo.

SALVAVIDAS LESIONADO

El tercer salvavidas, Nelson Tapia, sufrió un desgano cuando también corrió a prestar auxilio. “Lo que ocurre es que a esa hora, que le llamamos ‘punta’, por que la playa está llena, tenemos que saltar a la gente para no tropezarnos, y siempre existe arena suelta, que hace pisar mal”.

A los dichos de que son lentos, responden que “Desde la torre a las rocas

hay por lo menos 200 metros, en 20 a 30 segundos llegamos, y si se compara con los 100 metros planos que marca el. Nosotros corrimos bastante fuerte”. Por último agregan “Nosotros por socorrerlo dejamos desprotegido todo el sector, y eso merece ser multado, si el hubiera reconocido que la mar lo llevó y fue otra ola la que lo sacó, no habría problema.” sentencia por último Salas.

NO DECLARÓ

Pese a que había anunciado su presencia, ayer no declaró ante el titular del Primer Juzgado de Policía Local de Viña del Mar, el poeta y escritor Erick Pohlhammer, quien fue infraccionado por efectivos de la autoridad marítima acusado de haber fingido un accidente en el mar. En el propio tribunal manifestaron su exoneración ante la anunciada citación, explicando que Pohlhammer no estaba en el listado de las personas citadas al juzgado viamarino.

Incluso se indicó que no habían recibido ninguna infracción bajo el nombre de Erick Pohlhammer. Al respecto el propio poeta manifestó que su abogado asistió al tribunal, donde fue informado de que efectivamente no está citado, “por lo que al parecer la autoridad marítima no presentó la citación, con lo que siguen las molestias, ya que mi abogado vino desde Santiago en vano, pese a todo el escándalo que se armó con esta situación”, dijo Erick Pohlhammer.

Patricio Pérez, secretario del Juzgado de Policía Local de Viña del Mar, comentó que la aplicación de estas multas es una práctica que se retomó este año, luego de estar bastante tiempo en desuso, por lo que se deben actualizar los procedimientos una vez que lleguen al tribunal.

El profesional explicó que se trata de faltas, que habitualmente no se ocupan o no aplican, pero que obedecen a un normativa tendiente a proteger la vida de las personas.

Respecto a las infracciones, hasta ayer en el Primer Juzgado de Policía Local de Viña del Mar, sólo se habían recibido 3 partes de la Autoridad Marítima debido a casos de imprudencia en el mar, las cuales están siendo tramitadas por lo que aún no han sanciones en esos casos.

601003

B2

10 ENE 2002

EL MERCURIO (V.M.P.O.)

"Lo que Pohlhammer hizo está mal" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Lo que Pohlhammer hizo está mal" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile